



**jungwacht  
blauring**

**Die Jubla schafft**

**Lebensfreu(n)de!**

**Medienmitteilung Jungwacht Blauring Schweiz**

28. März 2024

## **Wechsel in der Geschäftsleitung von Jungwacht Blauring Schweiz**

**Andrea Pfäßli, die Geschäftsleiterin von Jungwacht Blauring (Jubla) Schweiz, verlässt die Jubla Schweiz per Ende März. Sie war achteinhalb Jahre lang beim Kinder- und Jugendverband beschäftigt. Ihre Nachfolge tritt die 32-jährige Lena Rüegg aus Luzern an.**

Nach achteinhalb Jahren bei der Jubla Schweiz hat sich Andrea Pfäßli entschieden, die Jubla Schweiz zu verlassen. Die 34-Jährige ist seit vier Jahren Geschäftsleiterin. Sie kann auf eine erfolgreiche Zeit zurückblicken. Luca Belci, Co-Präsident der Jubla Schweiz, bedauert den Entscheid: «Mit Andrea Pfäßli verlässt uns eine allseits geschätzte Persönlichkeit, die Jungwacht Blauring stark mitgeprägt hat. Für Andrea stand immer das Wohl des einzelnen Jubla-Mitglieds, also aller 33'000 Kindern und ehrenamtlichen Leitenden, im Fokus. Gleichzeitig hat sie mit ihrer umsichtigen und visionären Art dazu beigetragen, dass der Kinder- und Jugendverband gestärkt aus der Covid-Zeit hervorging und sich seither stark weiterentwickeln konnte. So leitete sie beispielsweise den Prozess der Reorganisation der nationalen Geschäftsstelle.»

Die Jubla Schweiz bedankt sich ganz herzlich für das riesengrosse Engagement zugunsten des Verbandes und der 33'000 Kinder und Jugendlichen in der Jubla.

### **Lena Rüegg ist neue Geschäftsleiterin der Jubla Schweiz**

Die neue Geschäftsleiterin der Jubla Schweiz ist Lena Rüegg. Die 32-Jährige übernimmt die Koordination der nationalen Geschäftsstelle mit 17 Mitarbeitenden. Rüegg war in den vergangenen Jahren als Co-Teamleiterin im Fachressort Integration (Asyl- und Flüchtlingswesen) im Kanton Luzern tätig. Sie bringt Erfahrungen in Sozialer Arbeit sowie Nonprofit- und Public-Management mit. Rüegg freut sich auf ihre neue Herausforderung und ist motiviert: «Die Jubla prägte mich schon als Kind. Ich lernte dort früh, Verantwortung zu übernehmen, im Team zu arbeiten und Kompetenzen zu entwickeln. Das ist das, was die Jubla ausmacht. Sie ist eine Lebensschule ohne Leistungsdruck und für alle offen. Bei uns lernen Kinder und Jugendliche auf spielerische Art Neues und können ihre Fähigkeiten individuell weiterentwickeln. Als Geschäftsleiterin möchte ich die Zukunft der Jubla mitgestalten. Die Jubla ist der zweitgrösste Kinder- und Jugendverband und hat entsprechend eine grosse Verantwortung gegenüber unseren 33'000 Mitgliedern und der Gesellschaft.»

**Mehr Informationen zu Jungwacht Blauring unter [jubla.ch](https://jubla.ch)**

